



Film sur la Résidence Amitié



Souvenirs d'âinés Barbara Arsenault

© Libre de droits

Le film "Souvenirs d'âinés" est composé des témoignages de cinq résidents de l'établissement médico-social.

Les établissements médico-sociaux sont des lieux de vie où la souffrance est certes présente mais aussi l'espérance et la joie. Les personnes âgées, fort d'une expérience de toute une vie, ont souvent beaucoup de belles choses à raconter.

C'est pourquoi la Direction de la Résidence Amitié a souhaité valoriser ces "[Souvenirs d'âinés](#)" en en faisant l'objet d'un film, afin qu'ils ne s'effacent pas de nos mémoires. Il est constitué des témoignages de cinq résidents de la Résidence Amitié qui par ailleurs rendent visible l'aspect social de la vie en EMS.

Le film a été réalisé par Barbara Arsenault, de la société La Bobine Production. C'est Patricia Loiseau, responsable du Service animation qui a coordonné l'ensemble du projet.

Auteur

Gaël Ramé, Directeur Résidence Amitié

Publié le

13.12.2021